

RETTET DIE

Ka
We

MIR WEI E VEREIN!

DAS GEBURTSTAGSGESCHENK – EIN NEUER
VEREIN ZUM ERHALT DER KA-WE-DE

Pünktlich zum 80. Geburtstag des Berner Kult-Bads Ka-We-De wurde Ende Dezember 2013 ein Verein zur Unterstützung der «Old Lady Ka-We-De» aus der Taufe gehoben. Der Verein Freunde der Ka-We-De setzt sich zum Ziel, die beliebte Berner Sportstätte langfristig zu erhalten. Dazu gehört nach Ansicht der VereinsgründerInnen, dass sowohl Winter- als auch Sommerbetrieb möglichst integral erhalten bleiben. Die Ka-We-De soll Treff- Sport- und Kulturort für alle BernerInnen, für Familien und Quartierbewohner bleiben.

RETTET DIE

Ka
We

VEREIN WILL MITVERANTWORTUNG
ÜBERNEHMEN

Der Verein ist sich der momentan prekären Lage der Stadtfinanzen sehr bewusst. Er wird sich deshalb aktiv an der Diskussion über Entlastungsmöglichkeiten beteiligen und will mit seinen Aktivitäten die Ka-We-De auch langfristig unterstützen.

MACHEN SIE MIT!

Die Ka-We-De bleibt nur was sie ist, wenn wir uns engagieren! Wir wollen alle ansprechen, die die Ka-We-De als Sportstätte, als Treffort für Gross und Klein, für Alt und Jung oder ganz einfach als Kulturgut das zu unserer Stadt gehört erhalten wollen. Jeder Beitrag zählt – treten Sie bei und füllen Sie die beiliegende Anmeldekarte aus!

Herzlichen Dank!

www.ka-we-de.ch

we
De

www.ka-we-de.ch

we
De

Anmeldung für den Verein
Freunde der Ka-We-De

Bitte frankieren

Name _____

Strasse _____

Ort/PLZ _____

E-Mail _____

Kinder	CHF 20.-	<input type="checkbox"/>
Familien *	CHF 100.-	<input type="checkbox"/>
Einzelperson	CHF 50.-	<input type="checkbox"/>
Gönner *	ab CHF 300.-	<input type="checkbox"/>

Ich möchte weitere Informationen

* Vergünstigungen auf Saisonabos ab 2. Jahr geplant

Verein Freunde der Ka-We-De
Postfach
3000 Bern 6

Naturhistorische Museum. Der Ka-We-De gebührt ein prominenter Platz in dieser Aufzählung und dies nicht nur aufgrund des starken und zeittypischen architektonischen Auftritts, sondern auch als Zeugin des technischen Innovationsgeists jener Zeit. 1933 eröffnet, war die Ka-We-De stolze Pionierin der ersten Wellenanlage in der Schweiz und der wohl weltweit ersten Kombianlage für Eisbetrieb im Winter mit Badesee im Sommer!



Gestaltung: mit freundlicher Unterstützung von B & R Grafikdesign
Druck: mit freundlicher Unterstützung von Geiger AG Bern
KAWEDE-Plakat mit freundlicher Genehmigung von Dr. Dieter Jäggi / Foto Eisläufer: Stadtsarchiv

DIE KA-WE-DE WIE WIR SIE LIEBEN IM SOMMER UND IM WINTER

Generationen von BernerInnen haben hier schwimmen und eislaufen gelernt. Nicht nur Familien sondern auch Schulen aus der ganzen Stadt schätzen die Ka-We-De als vielseitige, überschaubare und sichere Anlage.



... UND MAN KÖNNTE NOCH SOO VIEL AUSPROBIEREN!

Kinder- und Familienworkshops in der Badi, Schiffli-bauen für Jung und Alt, ein sommerlicher Family-Jazz-Brunch, ein Tangokurs oder eine Lesung im Beizli, Hudigääggeler oder romantische DJ-Abende on ice ... eine heutige Badi ist nicht nur Sportstätte, sondern ebenso auch ein urbaner Treff- und Kulturort! Die Zukunft der Ka-We-De hat erst begonnen!

DIE KA-WE-DE EIN ARCHITEKTURDENKMAL

Bauten aus der Zeit des neuen Bauens sind in Bern nicht eben häufig, es finden sich darunter aber einige bekannte und hervorragende Beispiele wie Lory- und Säuglingsspital, das SUVA-Haus oder das